

## **POLÍTICAS DE PRIVACIDAD**

### **INTERBYTES PROVEEDOR DE INTERNET**

El propósito de esta Política de Privacidad es la de informar respecto de la recopilación y manejo de la información personal suministrada, mediante el acceso a la página Web (“sitio”) de Interbytes (“www.interbytes.net”).

Agradecemos que previo al acceso a este sitio lea cuidadosamente la presente Política de Privacidad, sin embargo, en caso de no estar de acuerdo con la misma, comuníquenoslo a través de este sitio y hasta que su inquietud no haya sido adecuadamente solucionada, por favor absténgase de acceder o continuar utilizando este sitio.

Le recordamos que usted es el único responsable del manejo de su información personal, por esta razón y tomando en cuenta que el ingreso a este sitio puede efectuarse desde cualquier terminal con acceso a Internet, Interbytes presumirá que cualquier información personal suya, ha sido correctamente provista por usted.

En caso de que necesite acceder, rectificar o eliminar la información personal por usted revelada, por favor comuníquenos a través de este sitio o directamente a las oficinas de atención al cliente de la Interbytes.

#### **Información suministrada a través de este sitio**

Debe entenderse que toda información que a usted se le solicita y que ingrese a este sitio, será utilizada exclusivamente con el propósito para el cual fue requerida y que para acceder a cualquiera de nuestros servicios únicamente deberá suministrar la información marcada como necesaria en el o los formularios que deberá completar, de lo contrario no podremos atender sus requerimientos.

En caso de que en algún formulario se le permita elegir respecto del uso de su información personal, por favor indique sus opciones en el momento y en la página en que proporciona su información personal.

Interbytes puede obtener información personal de los usuarios que acceden a la página Web, mediante la instalación de un “código” en el disco duro de sus computadoras. Este código se conoce como “cookie”.

Nuestro sitio en Internet usa “cookies de sesión”. Una cookie de sesión se utiliza para codificar su computadora con un identificador único, generado por la computadora, cuando usted accede a nuestro sitio. Una cookie de sesión no lo identifica a usted personalmente, y caduca cuando usted cierra su navegador. Utilizamos cookies de sesión para reunir información estadística sobre el modo en que nuestros visitantes utilizan nuestros sitios: qué páginas visitan, qué links utilizan, y cuánto tiempo permanecen en cada página. Esta

información es analizada de un modo estadístico, para comprender mejor los intereses y las necesidades de nuestros visitantes a fin de mejorar el contenido y la funcionalidad de nuestros sitios.

En ocasiones nuestro sitio utiliza “cookies permanentes”, que no caducan cuando el usuario cierra su navegador; permanecen en su computadora hasta que son borradas. Al asignar a la computadora del usuario un identificador único, se puede crear una base de datos de sus elecciones y preferencias previas, y en situaciones en las que sea necesario reunir nuevamente dichas elecciones o preferencias, pueden proveerse automáticamente, ahorrándole tiempo y esfuerzo.

Si no desea recibir cookies, puede configurar su navegador para rechazar cookies o para que le avise cuando se coloca una cookie en su computador. Si bien no se le exige que acepte cookies cuando visita este sitio es posible que no pueda utilizar toda la funcionalidad del mismo si su navegador rechaza nuestras cookies.

### **Uso de la información personal**

Su información personal será utilizada de un modo coherente con los fines para los que originalmente se reunió, o que usted aceptó y aplicando los pasos comercialmente razonables para asegurarse de que la información sea confiable para el uso previsto, precisa, completa y, cuando fuera necesario, actualizada.

La información personal recopilada en este sitio podrá ser utilizada para diversos fines comerciales, como, por ejemplo: servicio al cliente, prevención de fraudes, investigación de mercado, mejorar nuestros productos y servicios, y poner en su conocimiento novedades y ofrecimientos que consideramos que pueden interesarle. Es posible también que eliminemos toda la información identificable de personas y utilicemos el resto para fines históricos o estadísticos.

Interbytes no usará su información personal para fines de marketing directo sin darle la oportunidad de optar por negarse.

### **Revelación de la información personal**

Interbytes recabará, usará, revelará y transferirá su información personal solamente con su consentimiento, que puede ser expreso o implícito, dependiendo de la sensibilidad de la información personal, los requerimientos legales y otros factores.

Si Interbytes precisara de la colaboración de un tercero para el procesamiento de la información que de manera directa o indirecta sea ingresada en el sitio, exigirá la aplicación de esta Política de Privacidad y el cumplimiento de la Ley respecto de la confidencialidad y protección de los datos de carácter personal.

La información personal también será transferida en caso de ser necesario atender requerimientos legales o aquellos establecidos por las leyes aplicables, órdenes de la Corte o regulaciones gubernamentales.

### **Protección de la información personal**

Interbytes mantiene salvaguardas razonables para proteger la confidencialidad, seguridad e integridad de su información personal. Si bien se emplean medidas de seguridad para proteger su información personal contra su revelación no autorizada, el mal uso o la alteración, como es el caso con todas las redes de computadoras vinculadas a Internet, no es posible garantizar la seguridad de la información transmitida mediante Internet y en tal sentido Interbytes no se responsabiliza por violaciones a la seguridad más allá del control razonable aplicado.

### **Vínculos a sitios Web distintos a la Interbytes**

La inclusión de Links a terceros en nuestro sitio de ninguna manera constituye una aprobación del contenido, acciones o políticas de dichos sitios.

Es posible que los representantes de los Links que pudieran estar en este sitio no apliquen medidas de seguridad o que posean políticas de privacidad distintas a la propuesta por la Interbytes, por esta razón no es de su responsabilidad la información que usted revele a través de éstos vínculos, por lo que es aconsejable que verifique en qué condiciones usted suministrará la información personal que allí se le requiera.